

Aujourd'hui nous sommes le samedi 20 mai de la 6ème Semaine du Temps Pascal.

Comme Paul prenait le temps de prier le Seigneur dans son élan missionnaire, je veux moi aussi prendre du temps avec toi pour m'abreuver à la source de ta Parole. J'ai soif Seigneur de ta Parole, je me tourne vers toi et te demande de savoir écouter. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La communauté du Chemin Neuf chante Révèle-toi.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 18 du livre des actes des apôtres.

Après avoir passé quelque temps à Antioche, Paul partit. Il parcourut successivement le pays galate et la Phrygie, en affermissant tous les disciples. Or, un Juif nommé Apollos, originaire d'Alexandrie, venait d'arriver à Éphèse. C'était un homme éloquent, versé dans les Écritures. Il avait été instruit du Chemin du Seigneur ; dans la ferveur de l'Esprit, il parlait et enseignait avec précision ce qui concerne Jésus, mais, comme baptême, il ne connaissait que celui de Jean le Baptiste. Il se mit donc à parler avec assurance à la synagogue. Quand Priscille et Aquila l'entendirent, ils le prirent à part et lui exposèrent avec plus de précision le Chemin de Dieu. Comme Apollos voulait se rendre en Grèce, les frères l'y encouragèrent, et écrivirent aux disciples de lui faire bon accueil. Quand il fut arrivé, il rendit de grands services à ceux qui étaient devenus croyants par la grâce de Dieu. En effet, avec vigueur il réfutait publiquement les Juifs, en démontrant par les Écritures que le Christ, c'est Jésus.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Paul parcourt l'actuelle Turquie, en affermissant ses disciples. Je contemple tous ces disciples qui s'affermissent les uns les autres, qui expliquent les Écritures et le chemin du Christ. Comment est-ce que je poursuis cette annonce fraternelle de la Bonne Nouvelle ?

Point 2

Paul annonce la résurrection du Christ puis s'efface, d'autres prennent le relais de cette annonce. Ils confient à leurs frères grec le nouveau disciple Apollos. Et moi suis-je capable dans mon travail, dans ma famille, ou ailleurs de laisser la place à d'autres, de leur confier mes missions ou les personnes dont je prends soin ?

Point 3

Priscille et Aquila poursuivent la formation d'Apollos, je contemple ce souci de la croissance du disciple ; Quels moyens est-ce que je prends pour me former, pour mieux connaître les Écritures, la théologie ?

Écoutons à nouveau ce texte en étant sensibles au souci que les disciples prennent dans la croissance les uns des autres.

Apollos avait reçu le baptême dans l'eau, il lui manquait le baptême dans l'Esprit. A quelques jours de la Pentecôte quelle est mon attente de l'Esprit de Dieu ? Je prie l'Esprit Saint pour qu'il me donne l'élan, l'audace, les mots pour témoigner de la joie de croire.

Apprends-nous Seigneur,
À te choisir tous les jours,
À redire ton oui
en chacun de nos actes.
Donne-nous de te suivre sans peur
et de t'aimer plus que tout.
Rends-nous frères,
toi qui nous as rassemblés.
Fais de nous les témoins devant tous
de ce que nous avons vu et entendu,
de ce que nous croyons et vivons
pour que tout homme avec nous reconnaisse en toi
l'unique Seigneur.